

Crónica rimada Antilópez (14-XII-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 14-12-2021 19:37:56

Lo que ha externado en el podio
López, su discurso de odio,
surtió nocivos efectos
en sus seguidores, prestos.

A hostilizar a los Ministros
de la Corte, hay registros
de tal violencia verbal
y física muy visceral.

Qué pena que el Presidente
haya azuzado a la gente
no controlando su lengua
alterando paz que mengua.

El "tigre" ya anda suelto
loco, rijoso, resuelto
a manifestar su enojo
dándole a Amlo su antojo.

Sígale así Presidente,
siga arengando a la gente,
después no habrá retroceso,
hay rencores sin regreso.

El mando que Usted ostenta
mal empleado bien que alienta
polarización social,
discordia perjudicial.

En virtud de este suceso
tendrá que hacer un receso
conteniendo, ya, a sus huestes
feroces fieras agrestes.

Está a tiempo de entender,
mas, deberá comprender
que México anhela calma,
se lo digo con el alma.

Debe moderar el tono,
extirpar todo su encono,
la división de poderes

no es de gustos ni placeres.

Es constitucional mandato
aunque a Usted no le sea grato
respete al legislativo
y al judicial, sea efectivo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 14 de diciembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)